



夏休み後全校集会

36名が全員そろった中で、夏休み後の全校集会を実施することができました。久しぶりに再会した中郷っ子たちは、夏休みを経て、ひとまわり成長したように感じました。今年度の残りの登校日は131日です。これからも、全員登校日を1日でも多くして、みんなで楽しく学び合う中で成長させていきたいと思えます。今後も、保護者の皆様の変わらぬご理解とご協力をよろしくお願い致します。



祝 全員登校!

緑の少年団表彰式 7/23

7月23日(火)に、第50回福島県緑の少年団大会式典がサンライズ本宮で行われ、5・6年生が参加しました。本校は「福島県緑の少年団育成協議会長賞」の表彰を受けました。午後からは、場所をふくしま県民の森に移し、記念植樹をしたり、ツリークライミング、自然観察等のプログラムに参加しました。楽しいひとときを過ごすことができました。



行事予定

- 1日(日) PTA奉仕作業② お世話になります。
- 2日(月) 職業体験講話6年
- 3日(火) 学校教育アドバイザー訪問日
学校運営協議会③
陸上合同練習 5・6年
- 4日(水) 狂言鑑賞(沢石小) 5・6年
- 5日(木) 石筵ふれあい牧場見学 1・2年
職業体験講話6年
- 6日(金) 陸上合同練習 5・6年 職員打合せ
- 9日(月) 音楽集会 ALT
- 11日(水) 生活集会 出前お話し
- 12日(木) 児童会活動 音楽集会
- 13日(金) 安里窯陶芸見学 3・4年 職員打合せ
- 16日(月) 祝日【敬老の日】
- 17日(火) 陸上競技大会壮行会 ALT
- 18日(水) 音楽集会
- 19日(木) 田村地区陸上競技大会6年 ※6年のみ弁当
三春中生徒3名来校【職業体験学習】
陸上競技大会予備日 ※6年のみ弁当
職員会議
- 20日(金) 陸上競技大会予備日 ※6年のみ弁当
職員会議
- 23日(月) 祝日【秋分の日】
- 24日(火) クラブ活動⑨
- 25日(水) 安里窯陶芸体験 3・4年
全校音楽 生活集会 通学班会③
- 27日(金) 1学期末事務整理① 職員打合せ
運動会練習① 授業研究会
- 30日(月) 1学期末事務整理②
運動会練習②

こども議会に参加 8/2

6年児童3名が三春町こども議会に参加しました。議場において、こども議会議員として、「住みよい三春町にするために」というテーマで堂々と町当局に質問をすることができました。



坂本町長、添田教育長と一緒に記念撮影をしました。



8月12日
3年 YKさん

8月26日
3年 KSさん

校長室から

毎週金曜日の「キラキラッ子タイム」で紹介したみなさんを引き続き紹介していきます。

6月21日発表分

○2年WHさん、3年SYさん

・自主学习ノートの提出がありました。自分の力を伸ばそうと努力しているのが素晴らしいです。

○5年YRさん

・シャトルランが終わった後、2つのカラーコーンをすばやく片付けていました。それに気付いた5年MYさんもすぐにサポートをしていました。

○6年SSさん

・体力テストで外の種目に挑戦しているとき、体育館からみんなの分の水筒を運んでいました。
・滝ザクラを守る会の種洗いの活動が終わった後、使った道具を「片付けます」と言って、すばやく片付けていました。最高学年として、よく考えて行動し、みんなのお手本になろうと頑張っています。

○シャトルランが終わった後、水筒をもってサポートしたみなさん

・走り終えて疲れている友だちに、水筒を持って駆け寄っていく中郷っ子がたくさんいました。その優しさがすばらしかったです。

○2年ATさん

・お手紙を教務センターに取りに来たとき、一緒に取りに来た1年生がもっていくお手紙の数が多くなるように、さっと譲っていました。ATさんの元気のよい明るいあいさつもすばらしいですが、さりげない優しさも素敵です。

○3・4年生のみなさん

・授業研究で、担任の先生が出した「おつりの枚数の問題」を、最後まであきらめないうで、一生懸命に解いていました。難しい問題でもめげないでがんばる3・4年生の姿は、とても輝いていました。

6月28日発表分

○6年HRさん

・登校するとき、遠くからでもすばらしい朝のあいさつができています。班のリーダーとして、よいお手本を見せています。よいリーダーがいるので、柴原の登校班のみんなも、あいさつがとても上手です。

○5年SMさん

・一斉清掃のとき、自分から気付いて各教室の小さくなったチョークを集めてくれました。高学年として、積極的に行動できていてとてもすばらしいです。

○1・2年生のみなさん

・授業研究で、七夕の飾りを、協力しながらいろいろな工夫をして、楽しそうに作っていました。

○3年SYさん、4年ITさん

・自主学习ノートの提出がありました。SYさんは5冊目、ITさんは3冊目と4冊目の提出でした。そのがんばりに、大きな拍手をおくります。

○まほらっこ教室の1、2、3年生のみなさん

教頭先生より

・避難訓練で、地震とわかった瞬間に、さっとテーブルの下にもぐったり、ダンゴムシになったりして、頭をしっかりと守ることができました。すばらしい判断力、行動力のある14人でした。

○5年KAさん ○先生より

・休み時間に、落ちていたゴミを見つけたとき、きちんと拾って捨ててくれました。そのさりげない行動が、さすが、高学年だと思いました。

7月5日発表分

○5年SMさん

・お昼の放送のレジェンドニュースの原稿を、みんなに伝わりやすいように、よく考えて書いています。その原稿は、どんどん、上手になっていて、すばらしいです。

○3年YKさん、KSさん

・プールの水の中で回る技を見せてくれました。特に、夏帆さんは、前回り3回、後ろ回り3回を見せてくれました。まるでアーティストイキムグを見ているようでかっこよかったです。

○5・6年生のみなさん

・水泳のリレーで、最後の最後まで、どのチームが1位になるかわからないくらいの大接戦を繰り広げていました。ひとりひとりの頑張りに、大きな拍手をおくります。

○1・2年生のみなさん

・見学学習に出発するときや帰ってきたときに、とても元気にあいさつをすることができました。そして、体験したことを楽しそうに報告してくれました。いつも明るく元気な1・2年生からは、元気エネルギーをもらっています。

○6年YYさん ○先生より

・「手伝いますか。」と声をかけてくれて、ポスターの掲示を手伝ってくれました。ポスターの位置も、いろいろな学年で見やすいところを教えてくださいました。とても助かりました。

○2年YTさん 教頭先生より

・体育館の掃除をしてくださっている「みはる工房」の方に、「掃除をしてありがとうございました。」と、大きな声でお礼が言えました。とてもすばらしかったです。

7月12日発表分

○2年MAさん

・自主学习ノートの提出がありました。自分の力を伸ばす努力がすばらしいです。

○3年NMさん

・自分のハウセンカだけでなく、周りの様子を確認して、プランターの稲にも水をあげていました。

○6年YOさん

・水泳記録会の時に流していたCDを、自分から気付いて機械から出して、ケースに入れて片付けていました。さりげない優しさがすてきです。

○校内水泳記録会でがんばったみなさん

・自分の記録を伸ばそうとしたり、リレーで協力して勝利を目指したりと、一生懸命に頑張っていました。

○3年生のみなさん

・玄関の近くで、お客様の車が通った時、元気なあいさつができていました。とてもさわやかなあいさつで、お客様を笑顔にすることができました。

○4年IMさん ○先生より

・「ひとつの花」の学習で、戦争中を生き延びた主人公の気持ちをよく理解し、主人公に寄り添いながら読み進めることができました。

○2年ATさん H先生より

・あいさつがすばらしいATさんですが、道徳の「あいさつがきらいな王様」の学習で学んだことを生かして、さらにあいさつが上手になりました。

○5・6年生のみなさん H先生より

・体力テストで、高学年のみなさんの礼儀正しさ、下級生を思いやる優しさがすばらしかったです。